

■ Irán hasta noviembre

Llegó temporada de lluvias a la región



Foto: Archivo Diario Occidente

COLOMBIA

Sábado 7 de Octubre, 2023

Aunque las condiciones para el fenómeno de El Niño se mantienen, el Ideam anunció que la segunda temporada de lluvias en Colombia inició a finales de septiembre y se prolongará hasta el mes de noviembre del presente año.

Según el Ideam, el incremento de las precipitaciones será más fuerte en las regiones Pacífico, la Amazonía, la Orinoquía y la Andina.

Además indicó que en la zona Andina se prevé un aumento hasta del 30 % en las precipitaciones.

Al respecto, la Mayor Diana Carolina Rueda, jefe de la Oficina de Servicios de Pronósticos y Alertas del Ideam, dijo que las zonas más afectadas por la segunda temporada de lluvias en la serán el suroccidente colombiano, además del norte de Antioquia, Amazonas, Casanare, Caldas, Meta y Bogotá.

La funcionaria explicó que hay alerta por lluvias torrenciales y deslizamientos de tierra en el golfo de Urabá, la parte litoral de los departamentos de Sucre y Bolívar.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cámara de fotomultas sanciona sin que haya exceso de velocidad?](#)



[Durante dos meses estará cerrada importante vía en Cali, vea cuál](#)



[Vea los detalles de la avioneta que cayó en el norte de Cali](#)



[Oficina de pasaportes en el Valle funciona con normalidad](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



Los pronósticos

Según el Ideam, en octubre se prevén volúmenes de precipitación propios de la época en la región andina y en la región Pacífica, excepto al oeste de Nariño donde se predicen aumentos de las precipitaciones entre el 10% y el 20%.

En noviembre en la región Andina se estiman precipitaciones dentro de los valores promedios en la mayor parte de la región, excepto en el oriente de los departamentos de Cundinamarca y Boyacá y Norte de Santander donde se estiman disminuciones de precipitación entre el 10% y 20%; y en la región Pacífica se prevén precipitaciones dentro de los promedios, excepto en Nariño donde se estiman aumentos de las lluvias entre el 10% y el 20%.

Diciembre tiene para la región Andina precipitaciones dentro de los valores promedio para la época en la mayor parte de la región, excepto en los departamentos de Norte de Santander, Santander, Boyacá y Cundinamarca donde se prevén reducciones de lluvia entre el 10% y 20% ; y la región Pacífica se esperan precipitaciones cercanas a la climatología de referencia 1991-2020 en gran parte de la región.

A más largo plazo, es decir, para el período comprendido entre enero –marzo de 2024 se espera la reducción de las lluvias entre 10% y cercanos al 30% en las regiones Caribe, Andina y Pacífica y algunos sectores de Arauca, oriente de Vichada y Guainía. En el resto del país, se esperan registros de lluvia cercanos a los promedios climatológicos.

El Niño

Por otra parte, la Ministra de Ambiente, Susana Muhamad, dijo que debido a las altas temperaturas provocadas por el fenómeno de El Niño se estima que se disminuya el nivel de precipitaciones.

Según la Ministra, El Niño se sentirá más fuerte a finales de año por lo que llamó a estar alerta a prevenir los incendios forestales este fin de año.

Muhamad explicó que este fenómeno va a afectar, afecta y afectará las lluvias porque la temporada de lluvias de mayo estuvo menos fuerte de lo normal, razón por la cual también se afecta la temporada de lluvias entre septiembre y noviembre, cuando habrá menos lluvias de lo normal.

Le puede interesar: [El Niño seguirá hasta el primer trimestre de 2024](#)

■ Esto dijo la Ministra del Trabajo

¿Dejará de existir el contrato por prestación de servicios en Colombia?